

Tag X+1 Solidemonstration mit besetztem Haus in Magdeburg

## 19 Uhr | Adlerstraße im Grün

Am 16. Mai wurde in Magdeburg ein seit 15 Jahren leerstehendes Haus besetzt. Das neue Libertäre Zentrum bot in über zwei Wochen Besetzung viel Raum für politische und kulturelle Veranstaltungen. Die Gespräche mit den BesitzerInnen scheiterten, das Haus ist nun akut räumungsbedroht!

Wenn das Haus geräumt wird, gehen wir am nächsten Tag mit einer Solidaritäts-Demonstration in Freiburg auf die Straße. Informiert euch, seid solidarisch, bringt eure FreundInnen mit!

Achtet auf Ankündigungen und Flyer: squatmagdeburg.blogsport.de | linksunten.indymedia.org